



Saint-Eustache, éden marin

Saint-Eustache, encore **appelé Statia**, est un minuscule **territoire hollandais** de 21 kilomètres carrés, situé **sur l'arc des petites Antilles**, près de Saint Martin et Saint Barthélémy. 3900 habitants vivent sur cet îlot dont la ressource économique principale est le transbordement de produits pétroliers à destination des États-Unis.

Ce pays fut le premier à reconnaître l'indépendance des USA en 1776.

Le relief est marqué par la présence d'un volcan de 602 mètres d'altitude, le Quill, endormi depuis 1630. Les flancs de ce dernier sont recouverts d'une forêt primaire en grande partie intacte.

Les fonds sous-marins, protégés par un statut de réserve, sont les plus beaux des Caraïbes. Les anémones, les coraux, les nudibranches, les vers y sont multiples et rivalisent de beauté tant par leurs formes que par leurs coloris.